



## Presseinformation

Nr. 228/2002

Kiel, Mittwoch, 17. Juli 2002

Lebenspartnerschaftsgesetz/BVerfG-Entscheidung

### Heiner Garg: „Das ist gut so!“

Zur heutigen Entscheidung des Bundesverfassungsgerichts zum Lebenspartnerschaftsgesetz sagte der familienpolitische Sprecher der FDP-Landtagsfraktion, **Dr. Heiner Garg**:

„Das ist gut so!“

**Wolfgang Kubicki, MdL**  
*Vorsitzender*

**Dr. Christel Happach-Kasan, MdL**  
*Stellvertretende Vorsitzende*

**Dr. Ekkehard Klug, MdL**  
*Parlamentarischer Geschäftsführer*

**Christel Aschmoneit-Lücke, MdL**

**Joachim Behm, MdL**

**Dr. Heiner Garg, MdL**

**Günther Hildebrand, MdL**

www.fdp-sh.de